

ERNEUT EINE ERFOLGSGESCHICHTE: DER 42. NIDWALDNER FERIENPASS

978 Kinder aus allen Nidwaldner Gemeinden sowie aus Engelberg und Seelisberg waren beim diesjährigen Ferienpass. Dies ist ein neuer Teilnehmerrekord.

Die Kinder durften im Juli und im August jeweils während zwei Wochen aus 435 Ateliers und Ausflügen auswählen, was sie unternehmen wollten. Ob Sport, Besichtigungen, Kreatives, Lehrendes oder Abenteuer, für alle war etwas Passendes zu finden.

Auf unserer Website www.ferienpass-nidwalden.ch sind viele tolle Fotos aufgeschaltet. Hier eine kleine Auswahl!

Das OK ist überzeugt, dass es gelungen ist, Kinderaugen zum Strahlen zu bringen. Es freut sich bereits auf den Ferienpass 2025, der vom 7. bis 18. Juli und 4. bis 14. August 2025 stattfinden wird.

Ein Dank an alle Mitwirkenden erscheint im Nidwaldner Blitz vom 29. August 2024.

Pressedienst

